



Tafari

Seit fünf Jahren lebe ich mit meinen zwei Geschwistern im Waisenhaus. Unsere Eltern sind leider verstorben. Im Schlafsaal habe ich eine eigene Lampe, damit ich lesen kann, wann ich will. In meiner Freizeit spiele ich mit meinen Freunden auf dem Bolzplatz Fußball. Kürzlich habe ich eine Auszeichnung für meine guten Schulleistungen erhalten. Später will ich einmal Lehrer oder Arzt werden. Deswegen lerne ich auch fleißig Englisch.

Ich wohne mit meinen Eltern in einem kleinen Haus. In der „Kaamos“, der Polarnacht, wird es in unserer Gegend gar nicht so richtig hell. Dafür bleibt es lange kalt, und wir können meist bis in den April hinein auf dem See Eishockey spielen. In den Weihnachtsferien darf ich meinem Onkel dabei helfen, mit dem Schneemobil Rentiere zusammenzutreiben. Zum Geburtstag wünsche ich mir eine gute Angel. So kann ich selbst Fische fangen, die mir schmecken.



Matti

1. Was erfährst du über die Lebenssituationen der Kinder?

Denke an Freizeit, Wohnung, Familie, Klima.

2. Vergleiche mit deiner Lebenssituation. Was ist ähnlich, was ist anders?

Wo Menschen wohnen



Slum in Mumbai, Indien

- Fast die Hälfte der Weltbevölkerung wohnt in Städten. Es gibt 20 Städte mit über zehn Millionen Menschen. (Tokio hat ca. 36 Millionen Einwohner.)
- 250 Millionen Stadtbewohner haben keinen Zugang zu sauberem Leitungswasser.
- 400 Millionen Stadtbewohner haben keine Toiletten.
- Über 600 Millionen Stadtbewohner leben in Slums.